

Antrag Nr. 07-O-04-0003

FDP-Fraktion

Betreff:

Verkehrssituation in der unteren Richard-Wagner-Straße

Antragstext:

Antrag der FDP-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, die Verkehrssituation, insbesondere die Situation des ruhenden Verkehrs in der unteren Richard-Wagner-Straße im Kurvenbereich vor bzw. nach der Sonnenberger Straße zu verbessern.

In diesem Bereich ist seit den letzten Jahren ein gewaltiger Zuwachs an Wohneinheiten durch mehrgeschossige Neubauten zu verzeichnen, weitere Neubauten sind im Entstehen. Hiermit in Zusammenhang steht eine erhebliche Erhöhung der Anzahl von geparkten Kfz. In Folge hiervon ist der Kurvenbereich dermaßen zugestellt, dass es häufig zu gefährlichen Situationen kommt, wenn Begegnungsverkehr stattfindet. Dieser Situation sollte dringend abgeholfen werden. Eine Lösung könnte z.B. sein, das Halteverbot im Innenbereich der Kurve auszuweiten. Auch könnte im gesamten Bereich das Parken mit zwei Rädern auf dem Bürgersteig – der überall hierfür breit genug ist – angeordnet werden.

Begründung:

Wiesbaden, 15. Januar 2007